



LEGACY PREPARATORY
CHARTER ACADEMY

Programas de Verano

2 -17 de junio de 2025

(Lunes - Jueves)

(Excepto Cuando Se Especifique Lo Contrario)

Regístrate Ahora

¡Una Sola Registración para PreK - 12vo Grado!

Solicite En Línea:

**Fecha Límite: viernes,
23 de mayo de 2025**



Aprieta [Aquí](#) para solicitar

Favor de seleccionar uno o más programas de Verano que le interese.

Si su estudiante recibió una invitación para un programa en específico, favor de solicitar para ese programa.

¡FAVOR DE LEER CUIDADOSAMENTE LAS DESCRIPCIONES DE LOS PROGRAMAS ANTES DE HACER SU SELECCIÓN!

(Los programas tienen diferentes fechas y horas.)

[2025 Descripción de Programas de Verano](#)

(ver al dorso)





El Aprendizaje de Verano ofrece un programa interdisciplinario altamente atractivo que satisface las necesidades académicas, sociales, emocionales y físicas de todos los estudiantes mediante el uso de materiales de instrucción de alta calidad. El programa está diseñado para brindar oportunidades de aprendizaje acelerado que involucran a los estudiantes de una manera significativa.



Solicitud Requerida

EB/EL Entrante a Kinder - 1

7:45 am - 4:15 pm

2 - 26 de junio (no hay escuela 19 de junio)

Los estudiantes emergentes bilingües recibirán instrucción especial enfocada en el desarrollo del lenguaje y conocimientos y habilidades esenciales apropiados para el nivel del estudiante. También aborda sus necesidades afectivas, lingüísticas y cognitivas.

Campamento de Verano GT

8:30 am - 1:30 pm

Los estudiantes del programa de dotados y talentosos (GT) participarán en equipos para resolver desafíos prácticos y divertidos de diseño de ingeniería basados mediante el uso de habilidades GT, tales como: autonomía, colaboración, comunicación, creatividad, razonamiento crítico, ética y mentalidad de crecimiento. Los estudiantes utilizarán los desafíos de la Serie Quest - Temporada 3.

Sólo por Invitación

Éxito de Fin de Curso de Escuela Secundaria

8:30 am - 1:30 pm

Cuando los estudiantes no obtienen una puntuación de "Se Acerca al Grado" para las pruebas de STAAR/EOC de Biología, Álgebra I, Inglés I, Inglés II, e Historia de EEUU, los estudiantes asistirán a la escuela de verano para recibir apoyo enfocado en sus cursos individuales antes de retomar las pruebas de STAAR/EOC en el verano.

Asistencia para Recuperación de Créditos de Escuela Secundaria

1:30 pm - 4:30 pm

Según la ley estatal de Texas, cada estudiante debe asistir el 90% de los días que se imparte la clase. La implementación del Programa de Asistencia para Créditos busca garantizar que todos los estudiantes asistan el 90% del tiempo que se imparte una clase para certificar la obtención exitosa de créditos o la calificación final. Los estudiantes con ausencias excesivas tienen la oportunidad de recuperar los créditos o la calificación final de sus clases.

Programa Puente de Verano (Matemáticas y Lectura)

8:30 am - 1:30 pm

Matemáticas: Este programa de verano está diseñado para estudiantes de 2.º y 3.º grado y se centra en construir bases sólidas en matemáticas mediante experiencias de aprendizaje prácticas y atractivas. Los participantes fortalecerán su pensamiento crítico y sus habilidades de resolución de problemas, a la vez que mejorarán su fluidez y capacidad de cálculo matemático. El programa se centra tanto en el dominio de las operaciones matemáticas como en el desarrollo de una comprensión profunda de los números y su relación entre sí. Los estudiantes también explorarán aplicaciones prácticas de las matemáticas, lo que les ayudará a ver la materia desde una perspectiva nueva y significativa.

Lectura: Este atractivo programa de verano está diseñado para estudiantes de 2do y 3er grado, y se centra en fortalecer las habilidades en lectoescritura temprana mediante un enfoque equilibrado. Los campistas desarrollarán su fluidez lectora, mejorarán su comprensión lectora y desarrollarán sus habilidades de escritura de forma divertida y significativa. Además de reforzar la lectoescritura básica, el programa fomenta el pensamiento crítico y la resolución de problemas, ayudando a los estudiantes a desarrollar mayor confianza y capacidad de lectura y escritura.

Programa Puente de Matemáticas Avanzadas

8:30 am - 1:30 pm

Como respuesta al SB 1214 que contempla "aumentar el número de estudiantes que completan cursos avanzados de matemáticas en secundaria", El distrito ofrece un programa de transición para estudiantes de 5.º grado y Matemáticas Avanzadas 6.º que obtuvieron un puntaje igual o superior al porcentaje 60 en su STAAR de Matemáticas de primavera de 2025. En este programa, los estudiantes cubrirán el currículo de Matemáticas 6.º y 7.º de las primeras nueve semanas.